



## Thé d'amitié sans fin Construire notre communauté

### Où iront vos dons?

Les recettes du Thé de l'amitié sans fin iront principalement à deux projets clés du Rotary Club d'Orléans qui aident les jeunes à risque et les efforts de relèvement en Dominique après l'ouragan Maria:

1) « [Youth Now Farm](#) »: Il s'agit d'une ferme qui travaille avec les jeunes à risque de la région d'Ottawa. Ce projet agricole novateur regroupe des activités agricoles clés avec l'engagement des jeunes, le développement des compétences des jeunes, le mentorat et les possibilités d'emploi. Il augmente la production alimentaire dans la région d'Ottawa tout en soutenant le développement positif des jeunes marginalisés. Soutenu par d'autres Rotary clubs de la région, le Rotary Club d'Orléans rénovera l'intérieur de l'une des granges afin qu'il puisse être utilisé comme centre éducatif pour les jeunes qui participeront aux nombreux programmes proposés à la ferme.

2) [Projet de rétablissement de la Dominique](#): en réponse à l'impact dévastateur de l'ouragan Maria. Après le passage de l'ouragan Maria dans les Caraïbes en septembre 2017, le Premier ministre Skerrit a demandé à l'ONU de l'aider à reconstruire sa nation insulaire, soulignant que « nous sommes déterminés à devenir la première nation résiliente au changement climatique ». Notre projet apportera une contribution significative à cette vision. En collaboration avec le Club Rotary de la Dominique et l'État de la Dominique ainsi qu'avec le Conseil des métiers du bâtiment du Canada, ce projet contribuera à renforcer leurs capacités et leurs compétences dans les métiers de la construction d'infrastructures en développant un programme de certification au « State College of Dominica ».

3) Tous les fonds excédentaires iront à d'autres projets dans la communauté.